



Nace Manuel Pascual Ortells Ramos, director del Centro Universitario de Estudios Jurídicos de la Fundación San Pablo

El 9 de octubre de 1952 nació en la ciudad de Villareal, de Castellón en la Comunidad Valenciana, el jurista **Manuel Pascual Ortells Ramos**. Catedrático de Derecho procesal, director del Centro Universitario de Estudios Jurídicos de la Fundación San Pablo y vicepresidente del Instituto Iberoamericano de Derecho Procesal.

Cursó los estudios de Derecho en la Universidad de Valencia obteniendo la licenciatura en 1976 y, año siguiente, el grado de doctor con la tesis, dirigida por el profesor **Víctor Fairén Guillen**, titulada “La ausencia del imputado en el proceso penal español”. Amplió estudios en el Instituto Max Planck de Friburgo.

Se inició en la docencia recién obtenía la licenciatura en la Facultad de Derecho de la Universidad de Oviedo, de la que además fue secretario hasta últimos de 1977 que se traslada a la de Valencia, donde siguió hasta junio 1984 al obtener la cátedra de Derecho Procesal de la Universidad de Extremadura, con sede en Cáceres. Al año siguiente se traslada de nuev ...